

El Premio Eugenio Mendoza regresa al mundo de las artes

11 artistas integran la muestra que inaugura mañana en la Sala Mendoza



Suwon Lee forma parte de los artistas seleccionados
OSWER DÍAZ

fotografía, la instalación, el video y la pintura.

El grupo de artistas concursa, gracias al apoyo del Banco Exterior, por un premio único: una residencia en Hangar, Centro de Producción e Investigación en Artes Visuales, en Barcelona, España.

El jurado que seleccionará al ganador lo conforman el artista Adrián Pujol y los curadores e investigadores Lorena González y Gerardo Zavarce.

La historia del Premio Mendoza se remonta a 1973, con la muestra Once tipos, que contó con cinco ediciones más. La última, en 1981, cambió su corte habitual a la figura de salón, en honor al empresario Eugenio Mendoza. Así nació este galardón, que fue otorgado hasta el año 2003.

EL UNIVERSAL
sábado 2 de febrero de 2013 12:00 AM

Sus nombres son Suwon Lee, Oscar Abraham, Lucía Pizzani, Ernesto Klar, Juan Pablo Garza, Iván Candeo, Starsky Brines, Irene Bou, Ana Alenso, Emilio Narciso y Mairyseth Vargas. Once creadores fueron seleccionados por sus trayectorias, trabajos recientes y contenidos críticos para participar en la XII edición Premio Eugenio Mendoza, que regresa al mundo del arte venezolano luego de 10 años de ausencia.

Bajo la curaduría de Diana López, el grupo de artistas presentará, desde mañana en la Sala Mendoza, dentro de la Universidad Metropolitana, una reflexión a través de sus obras sobre problemáticas y tópicos contemporáneos como el tiempo, la memoria, la contaminación, la reflexión en torno a los géneros y la violencia por medio de lenguajes como la